

# クリスマス会

十二月二十二日・二十三日・二十四日の三日間デイサービスでは、クリスマス会を行いました。じんけん大会などのゲームで勝ち抜いた人を選んでいただきました。昼食には、ばら寿司・シチュー・天丼等の豊富なメニューで、皆様から「美味しい」「楽しい」と喜んでいただきました。

(植田)



（星野）



元気いっぱいの勝山保育園年中組（4歳児）四十名の園児たちが来てくれました。歌や踊りのプレゼントがあり、子供たちとの触れ合いで元気をたくさんもらい、楽しい時間を過ごすことが出来ました。

「おじいちゃん・おばあちゃんとギュッができるうれしかった」「握手したよ」とふれ合えた事で「また行きたい」と多くの園児たちが話してくれました。

（川端）

## 勝山保育園児慰問

十一月二十一日は、月田保育園のかわいい園児たちがわたぼうしに来てくれました。皆様は、朝からソワソワと今か今かと待ちわびていました。かわいい十二名の園児が来てくれ、どなたもあふれんばかりの笑顔になりました。踊りに歌に元気いっぱいの子供らのパワーをもらい、利用者様は満足しました表情をされ「また来てね」と何度も手を振り別れを惜しんでいました。

（池田直）



## 月田保育園児慰問

# 今年の抱負



利用者の皆様に今まで抱負について書いていただきました。例年は画用紙に干支と抱負を書いていましたが、今年は一人一人の写真と一緒に壁に飾りました。「一年の計は元旦にあり」と言いますが、自分自身のために今年の抱負を考えていきました。

（川端）